
 

CONSIGLIO TERRITORIALE DI PARTECIPAZIONE NR.5 

22 Gennaio 

 

Il Presidente dichiara aperta l’assemblea alle ore 21.10 

 

Presenti: 

Luperini, Pisani, Gadducci, Solarino, Polizzi, Ciavattone, Mazzoncini, Zanchini, Acquistapace, Battaglia, 

Scorrano, Marchitiello,  Tabbita, Casarosa 

 

Sono inoltre presenti due esponenti della Polizia Municipale di Pisa (Isp. Bertoli). 

 

Approvazione Verbale 18 novembre: 

Unanimità 

 

Comunicazione: 

Ciavattone relaziona in merito all’assemblea pubblica sui CTP organizzata presso l’SMS il 13 dicembre. 

Mazzoncini relaziona in merito all’incontro con i sindacati per quanto riguarda il progetto “Cittadinanza 

Attiva” 

Solarino relaziona in merito all’incontro con le associazioni sportive per l’organizzazione dell’iniziativa “6-5-

4-3-2-1. 23 maggio” (giornata dello sport Pisa) 

Acquistapace relaziona in merito ad una riunione del 22 dicembre con i promotori del Parco Urbano di 

Cisanello 

- L’Ampana ha fatto una ricognizione e ha trovato eternit e rifiuti tossici nel territorio del futuro 

parco urbano 

 

1° Punto all’Ordine del Giorno: ODG Sicurezza Urbana Quartiere CTP nr. 5 – Richiesta Assemblea Pubblica 

(Forza Italia – M5S – Noi Adesso Pisa). 

a) Federico Ciavattone (Forza Italia) presenta all’assemblea l’Ordine del Giorno relativo alla sicurezza. 

- Presenza Campi Rom Abusivi 

- Accattonaggio ai semafori 

- Parcheggiatori Abusivi 



 

b) L’Isp. Bertoli replica a Civattone, facendo il punto sulla situazione a cui faceva riferimento ODG. 

- Sono stati svolti 127 interventi di allontanamento di insediamenti abusivi e nomadi 

- Bonifica delle aree abusive 21 

- Ordinanze di Intervento congiunto con la questura, situazione difficile 

- Inizio dicembre bonifica retro ospedale di cisanello, tuttavia si sono ripresentati in questi giorni 

accampamenti rom (per l’esattezza 2) 

- Sgomberi in Via Pungilupo e Vicino al circolo arci (zona Isola Verde) 

- Accattonaggio: allontanamenti, ma si tratta di persone comunitarie che hanno il permesso di stare 

in Italia 

- Maggior parte dei parcheggiatori abusivi hanno il permesso (visto) per stare in Italia, diventa quindi 

difficile allontanarli dalla zona 

- Pisamo propone una convenzione con Ospedale, che prevede 4 stuart per ostacolare l’abusivismo e 

per indirizzare il parcheggio “legale” e 2 vigili giurati, con l’intervento della Polizia Municipale 

- Sono state trovate delle buche che nascondevano merce rubata, motocicli ecc 

- San Biagio, furti di rame ad impianti di illuminazione pubblica 

- 581 controlli anagrafici annui 

- 7 sequestri al commercio 

 

 

Il presidente Luperini ringrazia personalmente a nome del CTP nr. 5 gli esponenti della Polizia Municipale, 

sempre disponibile durante queste iniziative, sottolineando l’importanza del rapporto che deve esistere tra 

CTP e Polizia Municipale. 

 

ALLEGARE MOZIONE PRESENTATA. 

Tabbita (M5S): Il problema è rivolto a tutta la città. Il Consigliere propone di allargare l’assemblea a tutti i 

CTP 

Scorrano (SEL): E’ d’accordo con Tabbita. L’iniziativa deve essere frutto di una collaborazione tra tutti e 6 i  

ctp, per sollecitare all’amministrazione un problema comune su tutti i territori. Scorrano propone di 

allargare la partecipazione alla comunità Rom e Senegalese. Trovare un titolo che abbia un significato 

maggiormente coinvolgente 

Mazzoncini (PD): Si dice Perplesso. Questo è un momento in cui parlare di emergenza può suscitare 

qualche preoccupazione di troppo, vista anche l’allerta  che si è venuta a creare. Potrebbe essere confuso 

Marchitiello (PD): Condivide le preoccupazioni di Mazzoncini. Il problema degli stranieri della città è un 

problema ampio, complesso che deve essere affrontato con una base culturale alle spalle e con 

argomentazioni serie e non strumentali 

Ciavattone (PDL): Nell’ordine del giorno non si parla ne di terrorismo, ne sono stati fatti riferimenti a 

argomentazioni strumentali. Avviare un percorso conoscitivo sulle culture in questione. Non intendiamo 

riformulare il titolo e l’Odg 



Tabbita (M5S): Questo odg si rivolge anche al controllo di illegalità nei confronti di chi (italiano) frutta 

l’immigrazione  

Pisani: Sicrezza e Degrado 

Acquistapace: evitare generalizzazioni 

Scorrano (SEL) 

 

Il presidente riassume: 2 questioni 

1) Il consiglio è d’accordo di organizzare un’assemblea pubblica? 

2) Il Tema 

Il ctp deve fare un lavoro di larga informazione e larga formazione. Organizzare l’incontro in modo serio 

evitando i concreti rischi di strumentalizzazione. 

Il presidente propone di togliere  il concetto di “emergenza” e di modificare il titolo in  “Le questioni della 

sicurezza pubblica e del controllo del territorio nella zona del ctp nr. 5” 

 

Il presidente propone di rimandare alla Commissioni Affari sociali e Sicurezza del territorio l’organizzazione 

della conferenza e recepisca le argomentazioni e che prepari in tempi brevi l’assetto organizzativo 

dell’incontro. 

Votata all’unanimità. 

 

L’assemblea si chiude alle ore 23:22 

 

Il Segretario                                                                                                             Il Presidente 

Luca Pisani                                                                                                               Ilario Luperini 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


